
Rozzano, 03/11/2022
Al Personale Scolastico

Come ormai noto, nel corso dei mesi estivi, il plesso di via Orchidee è stato sottoposto ad

importanti opere di riqualificazione grazie all’impiego di un’ingente somme stanziata

dall’Amministrazione Comunale, a fronte di un finanziamento del PNRR per la

riqualificazione urbana.

Le opere di intervento hanno visto il susseguirsi di diverse “squadre” di operai e Ditte

impegnate nei diversi ambiti; è stato un periodo davvero impegnativo e faticoso per tutti.

Come spesso accade, nei momenti di grande fatica e difficoltà, c’è sempre la componente

della socialità e dello spirito di gruppo e appartenenza che fa la differenza.

Nulla di ciò che è stato fatto, sarebbe risultato così “bello” senza il valoroso supporto e la

preziosa collaborazione del personale Docente appartenente al plesso e l'instancabile

disponibilità  del Personale ATA dell’intero Istituto.

Insieme, abbiamo fatto squadra, convinti che unendo le forze, avremmo raggiunto un

risultato ancora più grande; infatti, abbiamo finalmente una scuola completamente rinnovata

per quanto riguarda gli spazi e l’organizzazione, ma aspetto ancora più prezioso: il sentirci

uniti come una grande famiglia!

Colgo dunque l’occasione, in vista dell’evento inaugurativo che avverrà il 12 novembre, per

ringraziare tutti ed ognuno di Voi.

Grazie innanzitutto all’Amministrazione Comunale, al Sindaco Ferretti, all’Assessore

all’Istruzione Cacucci per l’interesse manifestato nei confronti del plesso di via Orchidee,

nato dal desiderio di consegnare ai bambini che lo frequentano, una scuola “bella” in modo

da poter apprendere e trascorrere le ore di studio in un luogo accogliente.

Grazie all’Architetto Panzarino, all’Ingegnere Scotti per l’impegno costante;

Grazie alla Collaboratrice Vicaria Chiara Ghiringhelli, motore instancabile e supervisore

attento in tutte le fasi di realizzazione delle opere di ristrutturazione;

Grazie al Personale di Segreteria che ha pazientemente lavorato in situazioni “precarie” e ha

contribuito materialmente alle varie manovre di trasloco;

Grazie alle Collaboratrici e ai Collaboratori scolastici per l’immensa disponibilità e cura che

hanno manifestato nella sistemazione degli spazi.

Grazie all’infaticabile disponibilità e generosità di Bruno Esposito, genitore attento e

premuroso.

Auguro a tutte le bambine e a tutti i bambini di saper gustare ogni attimo vissuto in questa
nuova scuola che vi apre un mondo di opportunità.



Il Vostro Dirigente Scolastico
Roberto Ferrari


